

Forums pour les consommateurs

Mon mec m'a fait tomber dans la C

Par Profil supprimé Posté le 04/06/2020 à 19h59

Bonsoir a tous

Je vous écris ici car je ne sais pas a qui en parlé...

Je vous explique en gros ça fait un an que je suis avec mon copain. C'est quelquin de super, doux gentil attentionné et il m'aime... c'est bien ma seul et unique histoire damour notre complicité est Top..

Seulement

Il y a un gros problème..

Moi je n'avais jamais pris de COke Avent de le connaitre. Jamais pourtant je fume le cannabis depuis des années mais jamais pris autre chose..mon copain lui. Quand je les rencontré j ai vite compris qu il en prenait de temps en temps...en soirée enfin je pensais.

Et comme moi comme une conne je lui racontais à tel point je n'arrive pas a capter une personne qui se drogue devant moi et vu que j'avais jamais vu de coke n y de gens en prendre je lui raconter que vraiment moi jy pigé rien...

Ca a pas du rentre dans l'oreille d'un sourd... lol

Enfin bref à une soirée j'ai essayé... c'étais bof

Un jour il en resté du weekend donc il me proposer d'en prendre a la maison... lui et moi en congés et je sais pas comment mais d'un coup on en es arrivé a en prendre tous les jours...

1g a deux sur 3 jours au début...

Puis 1g a 2 sur 1 jour

1 soir.....bref j'en prenais même toute seule quand il a repris le boulot et que le confinement est arrivé

Et l'effet sur moi est bizarre il me donne une envie de malade de faire le ménage... et comme j'adore faire le ménage chez-moi Lol. J'en prenais pour faire le ménage.

Dehors je déteste. en soirée j'ai honte de renifler bref

Et la ca ma gonflée.... carrément gonflée d'avoir mal au nez et puis nos thunes..... le compte en banque a pris cher, ça ma écœurée....

Mais du coup je déprime un peu depuis 1 semaine mais je suis pleinement consciente que c'est à cause de ça. Et j'assume la redescente... je ne boss pas j'en profite.... seulement le problème arrive....

J'ai été faite découvert que mon mec en est accro depuis bien avant d'être avec moi... et il me mis dedans je ne sais pas comment vous expliquer comment.... il y aller et c'était notre petit jeu notre petit remontant... on a fais des soirées à deux tellement top donc il pensais que je trouver ça normal....

Mais PAS DU TOUS.

Bref du coup je découvre qu'il en prend dans mon dos. Mais il Ni.... je pense même que j'achetais avec lui et qu'il en volé pour en prendre au taf. Il a un boulot hyper stressant, une famille hyper stressante donc il a des raisons mais me mentir à moi....

Je dois pas apaiser ces souffrances du coup, c'est la drogue.... je suis très triste

Ce soir il en a même commandé en mode supriiiiise bb ...alors

Que lui boss mais que moi j'arrive plus à décoller de mon canapé depuis mon arrêt de la coke.

Et il y a deux jours je lui ai dit qu'on est débiles et il a dit oui et il me dit à chaque fois tkt c'étais la dernière fois...la ce soir.....j'ai fait scandale en disant que non moi j'arrête comme prévu ...

Il a annuler sa commande et jure que je me fais des films il est mal du coup. Mais soit disant à cause de ma parano mais je suis persuadé, plusieurs fois ça s'est échappé de sa bouche puis même quand il rentre du travail à fond le ballon etc il renifle bref je suis plus aveugle face à quelqu'un qui prend ça.

Bref je l'aime tellement

Maintenant il va le faire dans mon dos..... c'est sûr !

Je viens de lire sur le forum que je n'aurais pas du le brusqué mais je ne sais pas comment faire. Puis comment un être aussi gentil que lui peut-il me mentir comme ça..... je doute de son amour maintenant.

Bref comment je vais faire ? Et es ce que je devrais lui en vouloir d'avoir essayé de me mettre dedans pour qu'il puisse vivre sa connerie avec moi et plus en cachette ? Et non j'suis pas parano je précise que j'ai pleins d'indices mais pas la preuve formelle mais ceux qui prennent me comprendront

Heureusement que ça a duré que 3 mois. Et encore j'en ai envie mais je préfère tellement partir en vacances et voir que je ressemble à un zombie vu que ma thune est passée dedans. Bah j'arrête !

Bref j'ai besoin d'en parler....

Merci à ceux qui auront le courage de me lire moi et mes fautes en folies

2 réponses

Antigone - 10/06/2020 à 21h07

Bonsoir Mia131211,

Merci pour votre témoignage, en plus de votre parole courageuse, il est de nature à informer d'autres personnes (femmes ou hommes), qui, fort malheureusement partagent ce rapport de couple. Du moins au sein d'un couple.

Je ne doute pas de l'amour qui fût le vôtre pour cette personne au début de votre relation.

Puis au fil de votre témoignage, semble-t-il, vous dites votre désenchantement !

Il semblerait aussi, que vous ne sachiez rien de ses propres consommations, même ne jamais avoir fumé !!!

Vous dites aussi que cette relation devenue TOXIQUE vous a été délétère sur le plan financier et de votre SANTE. Si j'en crois votre témoignage, vous devez absolument dire et redire que votre mec vous a fait tomber dans la C.

Aussi en plus de lui en vouloir, ne tombez pas dans ce piège sans fond et infernal qu'est celui de la culpabilité !! Qui est responsable de quoi dans ce qu'on peut lire de vous ici ? posez-vous la question, mais vous en

connaissez je crois la réponse.

Osez lui imposer la discussion.

En dernier lieu, et sous réserve absolue que votre histoire, telle que vous la décrivez ici, est sujette à des témoignages, voire à des preuves, adressez-vous à la Police. Vous devez penser à vous et votre avenir et sortir de cet enfer.

Bonne continuation.

Profil supprimé - 16/06/2020 à 19h56

Bonjour

Comment vas tu ? Est ce que c finit ? Tu consomme tjrs ? Essaie de prendre des distances avec ton homme même si tu l'aime. Bon courage. Moi g vecu la conso avec un ex que j'ai quitté donc et C t l'horreur à la fin. Il me voler mes affaires ma voiture etc. Bon courage